

ABSTRAK

Ardi Setiawan : “Promosi Sekolah SMK Kartika I-1 Padang melalui Media Grafis (*booklet*)”. Tugas akhir Program Studi Desain Komunikasi Visual, Jurusan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Sekolah menengah kejuruan (SMK) merupakan salah satu bentuk pendidikan alternatif. Sekolah SMK KARTIKA 1-1 Padang adalah sekolah unggulan yang bisa langsung bekerja, Konsep Sekolah SMK KARTIKA 1-1 Padang adalah memberikan suatu keahlian khusus bagi para siswa tergantung masing-masing jurusannya, dimana setiap pembelajaran diajarkan secara terperinci dari semua mata pelajaran hingga tuntas. Nantinya SMK KARTIKA 1-1 Padang bisa meluluskan tamatan terbaik bisa langsung bekerja pada bidangnya masing-masing, juga peduli terhadap perkembangan ilmu pengetahuan yang terus berkembang pesat. Namun pada saat ini hanya sedikit yang mengetahui tentang keunggulan sekolah SMK KARTIKA 1-1 Padang karena promosi yang dilakukan kurang efektif.

Oleh sebab itu untuk memperkenalkan dan juga mempromosikan Sekolah SMK KARTIKA 1-1 Padang, dibutuhkan rancangan media promosi yang baru bagi sekolah SMK KARTIKA 1-1 Padang, agar nantinya tujuan untuk memperkenalkan sekolah SMK KARTIKA 1-1 ini dapat tercapai kepada *target audience*. Untuk proses perancangan dimulai dengan pengumpulan data, observasi, wawancara dan dokumentasi. Sehingga masalah yang terjadi dalam promosi sekolah SMK KARTIKA 1-1 Padang dapat diketahui, dari identifikasi masalah tersebut dianalisis dengan menggunakan teori SWOT (*strength* atau kekuatan, *weakness* atau kelemahan, *opportunity* atau peluang, *threat* atau ancaman), dengan memahami seluruh informasi dalam suatu kasus.

Sehingga pemilihan media promosi lebih efektif dan pesan yang ingin disampaikan kepada *target audience* bisa tepat pada sasarannya. Perancangan menghasilkan media utama yang berupa media grafis (*booklet*) yang menampilkan bagaimana keadaan sekolah SMK KARTIKA 1-1 Padang. Media promosi utama dilengkapi media pendukung antara lain, baliho, spanduk, mini *x-banner*, poster, brosur, desain baju praktek, *member card*, brosur, *ambush media (stiker blasting)* dan pin.

Kata kunci: SMK Kartika 1-1 Padang, promosi, media grafis (*booklet*).